

生徒会新聞

令和5年度
5月号
生徒会本部

校外学習（1, 2年生）

5月2日に、1年生は八景島シーパラダイス、2年生は横浜にて校外学習がありました！1年生にとって初めての校外学習でしたが、楽しむことができましたか？先輩がぬいぐるみキーホルダーをつけていて「いいなあ」と思いました…。そして、2年生は、オリジナルデザインのカップヌードルを手にして歩いている姿を見かけたり、アトラクションにて楽しそうな声が聞こえてきたり、思い思いに観光名所を回っているようで、有意義に時間を過ごせたと思います！

皆さん、新しいクラスで親睦を深めることができましたのではないのでしょうか。この校外学習をきっかけにクラスの友達とたくさん交流して行きましょう！

八景島シーパラダイス



横浜



中間考査→体育祭

1学期中間考査が終わりました！1年生にとって初めてのテストでしたがどうでしたか。しっかりと勉強をしなければ万全な状態でテストに挑めたいでしょうか？
今回のテストで自分の不得意や得意がわかると思えます。受けて終わり、ではなく、見直しをし、次回のテストに向けて自分に合う勉強法を見つけてください！
なんと、6月の初めには体育祭があります。全学年での体育祭は久しぶりに行われますので、全力で楽しみましょう！

—前期生徒総会—

5月17日に生徒総会が行われました。生徒会や委員会の詳細、学校生活を送る上での校則などをよく知ることができたのではないのでしょうか。この機会を大切に、ルールを守って高校生活を過ごしていきたいしましょう。そして、これから意見や要望がありましたら、生徒会室前に設置されている目安箱に意見等を書いた紙を入れてください。

また、総会で返答のできなかつた質問・要望については、後日生徒会新聞にて返答を投稿します。

